

大六小だより

平成31年 1月30日 練馬区立大泉第六小学校 校長 西野 國子 2 月 号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

校長 西野 國子

校風

卒業を控えた6年生との会食が先月から始まりました。会食のグループは実行委員が1,2,3組混合で作りました。一人一人の得意なことや好きなこと、思い出、将来の夢などを話してもらい、とても楽しい時間です。夢をもっている子が多くて、またその理由もしっかり話せて素晴らしいです。

その中で、「大六小はどんな学校ですか」と聞くと、大勢の子が「あいさつの多い・ あいさつのできる学校」と答えます。どうしてそう感じるのかを尋ねると、「友達同 士おはようとあいさつする子が多い」「教室に入ると必ずあいさつする」「先生達にも 会ったらあいさつしている」からと。

つい、教員は「自分からあいさつができていない」「あいさつに元気がない」と、できていないところに目が向きがちです。しかし、子供たちはあいさつができる学校だと誇りに思っていることを教えてもらいました。他には「明るい学校」「元気な学校」「みんな仲が良い」「給食がおいしい」という答えがありました。

校風は1年や2年では築けません。48年間の歴史の中で、積み上げてきたものです。大六小で6年間を過ごした6年生が感じる、それが校風です。

これからも子供たちが大六小の校風だと誇りに思うあいさつを大事にして、さらに 磨きをかけていきたいです。

*2/13 (水) 落語家の三笑亭夢太朗さんが来校します。保護者の方も・地域の方も是非ご参加ください。(写真撮影は不可です)

2月の行事予定 ※(特)は特別時程です。

月	火	水	木	金	土
1/28	1/29	1/30	1/31 (特)	1	2
			ペースランニン グ月間終	読書旬間始 ふれあい月間始 新入学児保護者会 <u>体育着販売</u>	15:00~16:00 いずみルームにて
4	5	6	7 (特)	8	9
全校朝会 委員会活動		4時間授業 (5-1は5時間)	安全指導		土曜授業公開日 二分の一成人式4年
11	12 (特)	13	14 (特)	15	16
建国記念の日	学年通過テスト 1~4年(漢字) PTA 総会 (15:15~図書室)	4時間授業(区一 斉研究会のため) オリパラ教育(2、 3校時)	学年通過テスト 1〜4年(算数)	児童集会 読書旬間終 お別れスポーツ 大会56年(5、 6校時)	
18	19	20	21 (特)	22 (特)	23
全校朝会 クラブ活動(体 験)	避難訓練 (地区班一斉下 校:5校時)	集団登下校訓練	保護者会56年 教育相談日	音楽集会 保護者会34年 教育相談日	
25	26 (特)	27	28 (特)	3/1	3/2
全校朝会 クラブ活動	6年生を送る会 保護者会12年 教育相談日	クローバー給食・ 遊び	感謝の集い6年 (1~5年:5時 間授業) ふれあい月間終	安全指導	

兄弟学級交流

特別活動部 堀内 由紀子

大六小では、「クローバー活動」という名前で異学年交流活動を行っています。年間5回の交流会を実施しています。1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生がそれぞれペアになり、上級生は兄学年、下級生は弟学年と呼ばれています。兄学年になると、リーダーシップをとり、クローバー給食・遊びの日に、給食の準備をし、弟学年と一緒に安全に楽しめるような遊びを工夫して考え、実施しています。

11月の展覧会では、兄弟学年で一緒に鑑賞の時間をもちました。お互いの作品を紹介したり、兄学年の子が弟学年の子に説明書きを読んであげたりと、ほほえましい光景が見られました。

兄学年の子供たちは皆、気を配って一生懸命弟学年の世話をしています。その姿は、上級生としての責任感にあふれています。弟学年の子供たちも、お兄さん・お姉さんに遊んでもらって嬉しそうです。異学年と関わることで、人間関係を豊かにし、思いやりの心をもち、協力して楽しく活動する態度を育んでいきたいと考えています。

2月27日に予定しているクローバー給食・遊びは、今年度最後の交流です。いつもは兄学年がしている準備を弟学年が担当します。互いに一年の感謝の気持ちを伝え、楽しく交流します。交流会でどんな話をして、何をして遊んだのか、ぜひご家庭でお子さんに聞いてみて下さい。

保健室より

養護教諭 小川 真澄

昨年12月13日に、各学校医・薬剤師の先生方と PTA 代表の方々にご出席いただき、学校保健委員会は、学校保健委員会は、学校、家庭、学校医、地域が子供たちの健康課題を協議し、健康づくりを推進していくことを目的に毎年開催しているものです。

定期健康診断及び新体力テストの結果、本校の体力向上、健康教育、食育の取り組みについて協議しました。各学校医の先生方からは、専門的な立場から、指導・助言をいただきました。

1月の身体計測時に、1・2年生に歯みがきの仕方、給食後のうがいについての指導を行いました。 大六小の児童が健やかに成長していけるように、 今後も連携を図りながら健康教育を進めていきます。

6年生の紹介

6年学年主任 島 裕樹

卒業式まで40日を切りました。卒業に向けて、 少しずつ意識し始めてきた6年生です。

最高学年として、この1年間少しずつ成長してきました。最初の仕事は1年生のお世話でした。優しく1年生に関わり、クローバー遊びなど、今でも校庭で遊ぶ姿が見られます。さらに、行事での準備や係活動では、任された仕事をきちんと行い、目立たないところでも活躍しています。全校児童の手本です。

また、本番にものすごい力を発揮するのも6年生の強み。運動会、展覧会など、大きな舞台では今までの経験を生かし、自分たちのやってきたことを表現できました。最後の大舞台、卒業式。その日に向けて、残り少ない日々を大切に過ごしてほしいと思います。

ペースランニング月間 体育的行事委員会 小澤 麻美

1月11日から1月31日までペースランニング月間がありました。期間中は、校庭1周につき1マス色をぬれるペースランニングカードを配布しました。中休みの終わりに校庭に音楽を流し、3分間走を行いました。子供たちは曲を聴きながら自分のペースで走っていました。体育の授業時間に学級で取り組んだり休み時間や放課後に自主的に走ったりと、積極的に取り組む姿が見られました。ペースランニング月間が終了しても、引き続き外で体を動かして体を鍛えていきます。また、外から帰ったらうがい・手洗いを忘れずに元気に過ごしてほしいです。